



Pièces	10 Pièces
Superficie	654 m²
Référence	E1787 SC
Prix	9 800 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

Villa de caractère de style méditerranéen, structurée autour d'un patio donnant à chacun un espace de vie, avec bassins, fontaines et un magnifique jardin complanté d'environ 7 800m². En situation dominante et au calme absolu avec un charme unique, elle se situe dans le quartier résidentiel de « Super Cannes », à dix minutes du centre de Cannes et de la Croisette et bénéficie d'une vue mer panoramique spectaculaire surplombant Golfe-Juan, le Cap d'Antibes et de la baie des Anges. Offrant environ 655 m² de surface habitable, prolongée par une terrasse de presque 200 m² dominant la mer ainsi ...

Mediterranean-style villa with character, built around a patio giving everyone a living space, with ponds, fountains and a magnificent planted garden of around 7,800sqm. In a dominant position and in absolute peace and quiet, with a unique charm, it is located in the residential area of 'Super Cannes', ten minutes from the centre of Cannes and the Croisette, and enjoys spectacular panoramic sea views overlooking Golfe-Juan, Cap d'Antibes and the Baie des Anges. It offers around 655sqm of living space, extended by a terrace of almost 200 sqm overlooking the sea and an additional 75sqm roof ...

AGENCE IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr